

Theo Hilger

Theo Hilger ist nach langer, geduldig ertragener Krankheit am

19. Januar 2007 verstorben.

Theo Hilger war seit 1950 Mitglied der St. Sebastianus Bruderschaft von Wittlaer, zugehörig zur Jägerkompanie.

Mit Theo Hilger verlieren wir eines unserer treuesten Mitglieder, der mit dazu beitrug, die Bruderschaft in der Nachkriegszeit wieder aufzurichten.

Seine überaus aktive Mitgliedschaft zeigt sich dadurch, dass er im Jahre 1956 Kronprinz und im Jahre 1968 Schützenkönig unserer Gemeinschaft wurde.

Für seinen großen Einsatz im Bruderschaftsleben erhielt er im Jahre 1977 das Silberne Verdienstkreuz und im Jahre 1988 den Hohen Bruderschaftsorden des Bundes der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften.